

## Pemilukada, Dandim Demak Ajak Masyarakat Gunakan Hak Pilih Dengan Bijak dan Jaga Kondusifitas Wilayah

Agung widodo - [DEMAK.JURNALBIROKRASI.COM](http://DEMAK.JURNALBIROKRASI.COM)

Nov 25, 2024 - 10:22



*Pemilukada, Dandim Demak Ajak Masyarakat Gunakan Hak Pilih Dengan Bijak dan Jaga Kondusifitas Wilayah*

DEMAK - Pelaksanaan pemungutan suara Pilkada Serentak Tahun 2024 tinggal satu hari lagi. Semua logistik Pemilu juga sudah didistribusikan ke seluruh TPS yang ada di wilayah. Bahkan pasukan pengamanan yang terdiri dari Polri dibantu TNI juga sudah siap bergeser ke masing-masing wilayah untuk menjaga TPS

yang ada.

Disela Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan TPS bersama Kapolres dan Plt. Bupati Demak diwakili Sekda, di alun-alun Kabupaten Demak, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., mengajak seluruh lapisan masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Demak untuk dapat menggunakan hak pilihnya pada Pilkada Serentak 2024 dengan baik dan bijak.

"Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah serta pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Demak tinggal sehari lagi. Untuk itu, saya berpesan kepada seluruh masyarakat Kabupaten Demak untuk ikut berpartisipasi aktif dengan memberikan suaranya pada Pilkada kali ini. Tentukan pilihan sesuai hati nurani masing-masing," kata Dandim, Senin (25/11/2024).

Dandim juga mengingatkan agar masyarakat mewaspadaai banyaknya berita hoax atau sebaran informasi di berbagai platform media sosial, dan harus bijak dalam menyaring informasi yang ada. Karena berpotensi menyebabkan perpecahan di tengah masyarakat dan berpotensi menimbulkan kekacauan informasi berupa misinformasi, disinformasi dan mal informasi.

"Pilkada kali ini sangat rentan terjadi perpecahan di tengah masyarakat, sehingga berpotensi munculnya kerawanan sosial yang dapat mengganggu stabilitas keamanan nasional. Untuk itu, mari kita jaga kondusifitas jalannya Pilkada Serentak 2024 sehingga berjalan aman, damai dan sukses," pungkas Dandim. (Pendim0716).